
 

Compte rendu du troisième conseil d’école  

Du mardi 13 juin 2023 
Equipe enseignante : Mme BONIFACIO Isabelle, Mme CHAVALLARD Carine, Mme CLAVEL Frédérique, 

Mme JOURDIER Laurence, et Mme OURDOUILLIE Sophie 

Représentants des parents d'élèves : Mr BRENDER Guillaume, Mme DESPLANCHES  Julie, Mr RAYMOND 

Eric, Mme POIGNAND Caroline, Mme PARISI Anna et Mme POTHIER Carole. 

Conseiller municipal : Mr GUILLOUZIC Michel  ATSEM : Mme MORALDI Aurore (classe de PS), Mme 

AYASSE Michelle (PS), Mme CLEVA Christelle (MS/GS) et Mme PERRONE Florence (MS/GS) 

Absents excusés: Mme PUJANTE (IEN), Mme GOMEZ Cécile (TRS), Mme WAGNER Estelle, Mme 

LEFRANCOIS Aurélie, Mme MASSENHOVE Cindy et Mme LUCO Marina 

 

 

• Bilan des projets et des sorties 

 

     Les classes Mme CHAVALLARD et Mme OURDOUILLIE se sont rendues le jeudi 23 mars 2023 à la 

ferme « Il était une fois la ferme » à Pignans pour découvrir notamment un espace naturel et les animaux.  

La classe de Mme CLAVEL s’est rendue à la caserne des pompiers le jeudi 23 mars 2023. 

La classe de Mme JOURDIER s’est rendue le jeudi 14 mars 2023 à la ferme « Energy forever » au Pradet avec 

une découverte des animaux et un travail autour des 5 sens. 

Le carnaval de l’école a eu lieu le mardi 28 mars 2023 après midi, les élèves se sont déguisés librement 

et un gouter a été réalisé dans la cour de l’école avec la participation des familles. 

      Les classes Mme CHAVALLARD et Mme OURDOUILLIE se sont rendues à la plage de l’Almanarre à 

Hyères afin de découvrir un espace naturel et de faire du Land’Art le vendredi 12 mai 2023. 

      La classe de Mme CHAVALLARD a réalisé un projet « jeux de société » de 12 séances jusqu’au mois 

d’avril avec la participation active de 19 parents. 

      La classe de Mme JOURDIER s’est rendue au parc des cèdres à Flassans le vendredi 26 mai 2023. 

 La classe de Mme OURDOUILLIE s’est rendue à l’espace nature le vendredi 9 juin 2023 afin de découvrir un 

espace naturel mais aussi de faire classe dehors en réalisant de la numération et un travail de graphisme. 

La classe de Mme CHAVALLARD fera une petite représentation de danse pour montrer le travail quotidien des 

élèves le jeudi 15 juin à 9h00 dans la salle de motricité 

La classe de Mme CLAVEL se rendra au parc nature le vendredi 23 juin 2023 et au village des automates à 

Saint-Canat le mardi 4 juillet 2023, et a effectué un cycle vélo sur la dernière période avec un projet autour de 

la sécurité routière mais aussi un projet autour des accidents domestiques. 

Les classes de Mme JOURDIER, Mme BONIFACIO ont réalisé un projet jardinage avec la plantation de 

fleurs ainsi que la classe de Mme CLAVEL, pour la décoration, ont participé au concours des espaces fleuris 

organisé par la municipalité et ont gagné le premier prix. Un apiculteur est venu au sein de l’école le lundi 15 

mai 2023 pour les classes de Mme JOURDIER et de Mme BONIFACIO dans le cadre d’un projet financé par 

la mairie, les enfants ont pu observer la ruche et les abeilles, gouter du miel et du pain d’épice et réaliser des 

bougies. 

La classe de Mme BONIFACIO se rendra au musée Jean Aicard le mardi 20 juin 2023 pour effectuer une 

visite de la maison et peindre sur des chevalets dans le magnifique jardin et se rendra au jardin de Beaudouvin à 

la Valette du Var le vendredi 30 juin. La classe de Mme OURDOUILLIE fera une petite représentation de 

danse pour montrer le travail quotidien des élèves le vendredi 30 juin à 15h30 dans la salle de motricité 

Plusieurs rencontres ont été programmées pour reprendre la liaison GS/CP avec les écoles primaires Zunino 

1 et 2, les CP sont venus faire de la lecture à nos élèves et inversement ils se rendront dans les écoles pour les 

visiter et rencontrer leurs futurs enseignants le lundi 3 juillet 2023. 

    

• Organisation pédagogique 

 

Il semble que l’organisation pédagogique de l’école ne sera pas identique à cette année au vu des 

inscriptions. A ce jour, il y a 31 enfants inscrits nés en 2020, 58 enfants inscrits nés en 2019, 42 enfants inscrits 

nés en 2018 soit un total de 131 élèves. Il n’y aura aucun enfant préinscrit né en 2021 car les classes sont déjà 

chargées, la priorité étant donnée aux enfants nés en 2020. Les effectifs seront importants puisque la moyenne 

d’élèves par classe est de 26. 



L’équipe accueille une nouvelle enseignante à la rentrée prochaine, Mme TAUREL Caroline, Mme 

JOURDIER Laurence ayant eu une nouvelle affectation. La composition des classes sera légèrement modifiée 

mais n’est pas encore définitivement arrêtée.  

Une visite de l’école sera effectuée pour les nouveaux élèves le vendredi 30 juin  2023 à 17h00. 

 

• Vote du règlement intérieur 

   

 Il est à noter un petit changement du règlement intérieur pour l’année prochaine notamment avec l’ajout 

d’un petit paragraphe concernant le harcèlement scolaire : « Aucun élève ne doit subir de la part d’autres élèves des faits 

de harcèlement » A ce titre, lors d’une possible situation d’intimidation scolaire rencontrée au sein de l’école, un ou plusieurs élèves 
peuvent être entendus par un ou deux personnels d’éducation nationale de l’équipe ressource avec l’accord de l’IEN ». 

 Une information est alors faite aux parents d’élèves pour la mise en place d’un plan de prévention contre le 

harcèlement au sein de l’école. Le règlement est acté par le conseil d'école. Les heures d'entrée et de sortie des 

élèves doivent être respectées par l'équipe enseignante et par les familles. Les absences doivent être prévenues 

par mail ou via les blogs de classe pour des raisons pratiques, le message sur le répondeur a d’ailleurs été 

modifié en ce sens. 

 

• Spectacle de fin d’année et kermesse  

 

 Il n’y aura pas de spectacle de fin d’année à la salle Gérard Philippe car des travaux de réfection doivent 

être entamés très prochainement. Néanmoins la kermesse doit avoir lieu le vendredi 16 juin 2023. Les parents 

ont  plutôt répondu présents pour faire fonctionner les différents stands avec un roulement en fonction des 

disponibilités de chacun. La réussite de cet événement se fait grâce à la mobilisation des parents. Il faut que 

chacun se sente concerné afin de maintenir un nombre de stands convenable. Nous espérons que la fête se 

déroulera dans un esprit jovial et festif. Cette année une tombola est également réalisée avec la sollicitation des 

commerçants mais aussi des différentes structures aux alentours. Le bénéfice enregistré pour cette année n’est 

pas encore connu (591€ en 2022, 277€ en 2019, 264€ en 2018, 209,60€ en 2017 et 207€ en 2016 toutes sommes 

déduites). Le but de la kermesse n’étant pas de faire de bénéfices mais plus d’entrer dans les frais. Il y aura 

encore la présence d’un château gonflable comme l’année dernière. Des ventes de tickets auront lieu en amont 

afin d’éviter une queue importante à l’entrée de la kermesse le jour J. 

   

•  Bilan et choix financier 

 

Une partie de  l’argent de la coopérative générale a servi notamment à acquérir du matériel pédagogique 

notamment trois draisiennes ainsi que des roues et des briques supplémentaires pour la cour mais aussi des jeux 

éducatifs. 

Un point sur les ventes des photographies a été fait : 7326 €  ont été encaissés (6430,50€ en 2022, 6364,30€ 

en 2021, 7199€ en 2020, 4752,20 € en 2019). On a réglé 4972,85€ (4375,07€  en 2022, 4242,80€  en 2021, 

5006€ en 2020, 3177,47 €  en 2019) au photographe. Un bénéfice de 2353,15€ (2055,43€ en 2022, 2121,50 € 

en 2021, 2193€ en 2020, 1574,73€ en 2019) est enregistré. Cette année il y a eu les photographies des fratries 

avec les deux écoles primaires. Une nouvelle régie d’avance a alors été effectuée  de 5€  par élève soit pour les 

MS/GS 140€, les MS/GS 140€, les PS/MS 135€, les PS 135€ et les PS 140€. 

Une prise de rendez-vous sera effectuée avec le photographe afin de bloquer une date pour l’an prochain. 

Trois ventes de gâteaux ont déjà eu lieu et ont rapporté respectivement 57€, 77€ et 110€, une vente de 

crêpes avait rapporté 130€. Une dernière vente aura lieu le vendredi 16 juin 2023. 

   

• Travaux 

 

Travaux demandés suite à la visite annuelle :  

Repeindre le soubassement des façades extérieures, des salles de classes et des couloirs. Détartrer l’ensemble 

des cumulus de l’école. Reprendre le revêtement en gomme dans l’amphithéâtre de la cour. Entretenir les 

barrières en bois et en métal près de l’amphithéâtre et de la salle des ATSEM. 

 

Budget investissement : 

Une structure un peu conséquente pour réaménager la salle de sport  (Petit pont actigym  voir l'ensemble petit 

pont et plan d'escalade) ,  une armoire qui permet de ranger du matériel dans le couloir menant à la cantine et 

faire un point sur le mobilier de la cantine ( certaines tables ne sont pas adaptées à la taille des chaises ou 

inversement). 

 

     

https://materiel-educatif.nathan.fr/dme/activites-motrices-et-education-physique/structures-et-modules-d-activites/petit-pont-actigymr.html#productTab-desc
https://materiel-educatif.nathan.fr/dme/activites-motrices-et-education-physique/structures-et-modules-d-activites/ensemble-petit-pont-plan-d-escalade-reversible-offre-speciale.html
https://materiel-educatif.nathan.fr/dme/activites-motrices-et-education-physique/structures-et-modules-d-activites/ensemble-petit-pont-plan-d-escalade-reversible-offre-speciale.html


• Questions diverses 

 

Au cours de ce dernier conseil d’école, le vote électronique a été accepté s’il était possible. A ce jour, le 

décret d’application l’autorisant n’est pas encore paru. S’il tardait trop, les élections 2023 se dérouleront selon 

les mêmes modalités que celle de 2022 soit uniquement par correspondance pour l’année scolaire 2023/2024.  

Une demande des parents est faite au sujet des photographies, plusieurs familles aimeraient que ces 

dernières soient éventuellement en couleur. Il suggère une alternance entre le noir et blanc et la couleur. 

 

  

Mme OURDOUILLIE  Sophie.  La Directrice  

 

13/06/2023  
Remarques : ce compte-rendu est affiché sur les panneaux à l'entrée de l'école. Si vous souhaitez un exemplaire de ce compte-rendu, il vous suffit d'en faire la demande 

à la directrice. 
 

 

 


